
 

 

 

 

 
 

     
 

 

 

 

CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 

VERBALE N. 3 

Il Consiglio di Istituto è costituito a norma dell’art. 5 del D.P.R. n. 416 del 31 maggio 1974 

e nominato per il triennio 2023-2026 con decreto di convalida della Dirigente Scolastica, 

prot. n. 7323 del 28/11/2023. 

L’anno 2024 (duemila ventiquattro), il giorno 15 (quindici) del mese di febbraio, alle 

ore 16.15, a seguito di regolare convocazione, si è riunito in presenza, il Consiglio di Istituto 

per la trattazione del seguente  

 

ORDINE DEL GIORNO 

 

 

1)Lettura del verbale della seduta precedente; 

               2)Programma Annuale E.F. 2024 e relazione illustrativo-programmatica 

3)Delibera criteri di eccedenza Scuola dell’Infanzia 

4)Delibera criteri acquisto Penna Smart Board 

5)Delibera concessione utilizzo della palestra al gruppo scout Cisterna 3 

6)Eventuali comunicazioni della Presidente. 

 

 

All’appello risultano presenti: 
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EMILIA 
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X  GIRASOLE PAOLA  X  FRANCESCA ERICA  
X  BERNARDI 

MARIAPAOLA   X MANDATORI 
STEFANIA 
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LORA RENATA 
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ZAMUNER MARIA 

 
 

PUREZZA CARLA 

 

   

 

 

Presiede la seduta il presidente di Istituto signora Emilia Porcelletta che, a seguito della 

verifica del numero legale, presenti n. 14, assenti giustificati n.4, dichiara valida e aperta 

la seduta. 

 

         La seduta sarà verbalizzata dalla signora Francesca Ferrante. 

 

         Si passa alla trattazione dei seguenti punti all’O.d.G.: 

 

1)Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente. 
Il presidente del Consiglio di Istituto chiesto il parere dei membri del Consiglio di 

Istituto, dopo breve discussione, chiede di deliberare il verbale n. 2 pubblicato al sito 

istituzionale; 

 

Il Consiglio di Istituto 

 

Visto l’art. 10 del D.Lvo 16 aprile 1994, n.297; 

Visto l’art.1 della Circolare MI 16 aprile 1075, n.105; 

Con votazione unanime resa in forma palese; 

 

 Delibera (Atto n. 13) 

 

di approvare il verbale della seduta precedente.  

Si apportano altresì le seguenti e necessarie integrazioni, che per mero errore materiale, 

non sono state scritte: Verbale n. 2, punto all’O. del G. N. 6, “Di approvare all’unanimità 

la delibera inerente i criteri di formazione delle sezioni e delle classi   iscrizioni Scuola 

primaria (Tempo pieno) e Scuola secondaria Indirizzo sportivo”.  
 

 

2) Programma Annuale E.F. 2024 e relazione illustrativo programmatica. 

 

Prende la parola il DSGA, signor Pietro D’Acunto, il quale legge il verbale E.F. 2024, 

condivide il documento sullo schermo, integra il numero delle classi: una I°, una II°, due 

III°, una IV° ,una V°  per la scuola primaria di Borgo Flora e conferma il numero degli 

alunni (in totale 1008). Il DSGA condivide e legge la relazione dei Revisori dei conti, 

pervenuta a codesta istituzione scolastica nella mattinata del 15 febbraio 2024, nel quale 

si esprime parere favorevole al Programma annuale E.F. 2024. 

Il Consiglio di  Istituto con votazione unanime, resa in forma palese; 



 

         Delibera (Atto n. 14)  

 

Di approvare all’unanimità il Programma Annuale E.F. 2024 e relazione illustrativo 

programmatica e di effettuare le dovute modifiche al verbale in ordine al numero delle 

classi. 

 

3) Delibera criteri di eccedenza Scuola dell’Infanzia 

   

Il presidente del Consiglio di Istituto lascia la parola alla Dirigente Scolastica che 

comunica ai consiglieri di procedere alla delibera dei criteri di eccedenza Scuola 

dell’Infanzia. Si leggono i criteri deliberati nel verbale  n. 21 del 13/04/2023 al punto 

numero 4 e si passa, dopo breve discussione, alla delibera; 

 

         Il Consiglio di Istituto  

A seguito di breve discussione; 

Sentiti i pareri dei membri del consiglio di Istituto, letti i criteri adottati nell’anno 

scolastico in corso; 

Con votazione unanime, resa in forma palese;  

Delibera (Atto n. 15) 

Di ratificare i criteri di eccedenza iscrizioni Scuola dell’Infanzia sotto riportati: 

Le priorità nella lista di attesa possono essere:  

1. bambini di 4 e 5 anni in trasferimento,  

2. bambini con disabilità,  

3. bambini con patologie fisiche, invalidi civili che richiedono l’inserimento tra pari per 

lo sviluppo della persona, che compiono i 3 anni entro il 30/04/2025,  

4. bambini figli di ragazze madri, orfani e figli di genitori invalidi civili,  

5. territorialità,  

6. bambini in trasferimento che compiono i 3 anni entro il 31/12/2024,  

7. bambini che compiono i 3 anni entro il 30/04/2025 considerando per l’inserimento il 

mese e il giorno di nascita,  

8. bambini in trasferimento che compiono i 3 anni entro il 30/04/2025.  

La Dirigente Scolastica ribadisce che per i bambini di altra nazionalità e per i bambini 

che compiono i 3 anni entro il 30/04/2025, sarà rispettata, per quanto possibile, la soglia 

del 30% sul totale di inserimento in sezione. 

Ritiene infatti di non dover modificare e/o aggiornare i criteri perché ampiamente 

corrispondenti alle diverse situazioni che sono emerse nel triennio 2019-2022 

 

4) Delibera criteri acquisto Penna Smart Board 

 

Il Presidente lascia la parola alla Dirigente Scolastica che espone ai consiglieri il 

problema dell’eventuale acquisto delle pennette Smart Board, danneggiate nella Scuola 



secondaria. La dirigente comunica che le penne si possono comprare solo a coppia, per 

un costo totale di 100 euro più iva. A seguito di attento monitoraggio, comunica che 

sono state sostituite già 7 pennette danneggiate rispetto alle 18 presenti nelle aule 

 dove è stata istallata la Smart board (anno scolastico 2022-2023). 

Dopo breve discussione tra i membri del consiglio, si decide quanto segue: 

1. la Scuola acquisterà una coppia di pennette all’inizio di ogni anno scolastico per 

garantirne la scorta, utilizzando i soldi del funzionamento amministrativo-

didattico; 

2. la Scuola valuterà, di volta in volta, l’intenzionalità o l’accidentalità del 

danneggiamento della pennetta nelle classi, perchè l’acquisto ricada sulla persona 

(alunno/docente/personale scolastico) di cui se ne ravvedi l’intenzionalità nel 

procurare il danno. 

Il Consiglio di Istituto 

Sentita la Dirigente Scolastica; 

A seguito di ampia discussione; 

Con votazione unanime, resa nella forma palese; 

        

                 Delibera (Atto n. 16)  

 

Di deliberare i criteri di acquisto delle penne Smart Board danneggiate in corso di 

anno scolastico (plesso di Scuola secondaria). 

 

5) Delibera concessione utilizzo della palestra al gruppo Scout Agesci Cisterna 
3 

Il Presidente lascia la parola alla Dirigente Scolastica la quale legge la richiesta del 
Capo Gruppo e Capo Reparto Scout Agesci Cisterna 3 di concessione dell’utilizzo della 

palestra del plesso di Scuola secondaria Alfonso Volpi per il pomeriggio di mercoledì 28 

febbario 2024 dalle ore 15:00 alle ore 16:15 circa per effettuare n. 3 attività di staffetta a 

basket porta frutta e scatto di velocità. I ragazzi della Scuola media Alfonso Volpi in 

totale saranno : 12 frequentanti la classe terza, 12 la classe seconda,  12 la classe prima 

(ovviamente nella stessa squadra giocheranno ragazze e ragazzi); i ragazzi della Scuola 

media Plinio il Vecchio in totale saranno: 12 frequentanti la classe terza, 14 la classe 

seconda,  12 la classe prima.  

Il Consiglio di Istituto 

Sentita la Dirigente Scolastica; 

A seguito di breve discussione; 

Ritenendo la richiesta meritevole di accoglimento per l’alto valore dell’iniziativa che 

persegue anche gli obiettivi del Patto di comunità promosso dall’ente locale (Sindaco, 

Assessori alla Scuola e allo Sport, alle Politiche per l’Infanzia e Giovanili)  e sottoscritto 

dai Dirigenti Scolastici del territorio di Cisterna di Latina, ambito di intervento “I 

giovani contano”; 

Con votazione unanime, resa nella forma palese; 

 

           



                                                Delibera (Atto n. 17) 

 

Di deliberare la concessione della palestra della Scuola secondaria “Alfonso Volpi” per 

la data di mercoledì 28 febbraio 2024 dalle ore 15:00 alle ore 16:15, sentita la referente 

dell’Associazione ASTREA che ha in concessione la palestra tutti i pomeriggi della 

settimana. 

 

6) Eventuali comunicazioni del Presidente. 

Il presidente non ha avuto comunicazioni da dare. 

 

Non essendoci altri argomenti da trattare né altri interventi, il presidente del Consiglio 

di Istituto dichiara chiusa la seduta alle ore 17.53 

 

Il segretario verbalizzante                                    Il presidente del Consiglio di Istituto 

    Francesca Ferrante                                                              Emilia Porcelletta 

 
Firma autografa sostituita a mezzo stampa 

ai sensi dell’art. 3, comma 2, del D.Lvo 39/93. 

Conforme all’originale firmato depositato agli atti di archivio. 

 

 

 

 


